
 
 

 
NE LAISSONS PAS NOTRE FOI S’AFFAIBLIR ! 

 
29 mars 2020 

 
JE DÉCIDE D’ÊTRE SOURIANT AUJOURD’HUI, 

SUFFISAMMENT POUR PERMETTRE LES 

ÉCHANGES. 

 
 
Après la lecture de la méditation, je prends un temps d'intériorisation, le « Notre Père », le « Je vous 
salue Marie » (Notre Dame du Bon secours) et je renouvelle mon espérance en faisant confiance à 
Jésus. 
 
Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, amen. 
 
Intention particulière : Hommage à tous ceux qui se soucient des autres.  

Méditation, évangile du jour : Jean 11, 1-45 (La résurrection de Lazare). 

En ce cinquième dimanche de carême nous entendons le troisième de ces trois grands évangiles qui 

nous montrent la belle démarche de foi d’une personne qui rencontre Jésus. Il y a deux semaines c’était 

la Samaritaine, la semaine dernière l’aveugle guéri et finalement aujourd’hui Marthe, qui professe sa 

foi profonde en Jésus : « je sais que, maintenant encore, Dieu t'accordera tout ce que tu lui 

demanderas. » Marthe proclame sa foi au moment où son frère meurt ; elle accueille et reconnaît en 

Jésus l’auteur de la vie, au moment où elle est dans le deuil. Elle croit vraiment à ce qu’elle dit, elle a 

déjà entendu dire que Jésus a ressuscité des morts, donc s’il le veut, il peut obtenir de Dieu la 

résurrection de Lazare.  Et c’est parce qu’elle croit vraiment en Jésus qu’elle court ainsi vers lui. A 

travers cette histoire de Marthe, l’évangile vient ici nous interroger sur notre propre foi. Peut-être 

aujourd’hui avons-nous des proches qui sont décédés ou sont dans une situation critique du fait de la 

maladie ; dans cette circonstance nous pouvons voir Jésus se rapprocher de nous et pleurer avec nous 

comme il pleure avec Marie ; mais peut-être pouvons-nous aussi, avec Marthe, redire plus 

profondément notre foi en Jésus. Vivons-nous dans la joie que chaque jour est un cadeau de Dieu qu’il 

faut recevoir avec gratitude et vivre pleinement, sans se laisser angoisser par les inquiétudes de 

l’avenir ? Sommes-nous vraiment des vivants en Jésus Christ ? Vivons-nous vraiment dans l’amitié avec 

le Christ sachant comme Marthe lui dire ce que l’on a sur le cœur, mais sachant aussi lui faire 

pleinement confiance en tout et pour tout ?   

ACTE D'ESPÉRANCE : J'espère en toi, Seigneur. À ceux qui t'aiment tu as promis la vraie vie. 

Dans les difficultés de l'existence et à l'heure de la mort, affermis ma confiance en celui qui nous donne 

une vie nouvelle par sa victoire sur la mort, ton Fils Jésus Christ.  

Que Dieu vous bénisse et vous protège : Père, Fils et Esprit-Saint. Amen. 

Bon dimanche ! 

 
P. Florent MONGENGO.      Paroisses catholiques de Beauvais 

https://fr.zenit.org/articles/sainte-marthe-hommage-a-ceux-qui-se-soucient-des-autres/

